
La  rinascita  del  Mercato
Ittico,  domani
l’inaugurazione  della
struttura ristrutturata
Tutto pronto per l’inaugurazione del nuovo mercato ittico di
Siracusa, chiuso da 20 anni  e ristrutturato attraverso un
finanziamento di circa tre milioni di euro, reperito dalla
Regione   Regione  Siciliana  attraverso  i  fondi  Feamp
dell’Unione  Europea.L’immobile  del  mercato  ittico  è  stato
restaurato e attrezzato con impianti di ultima generazione,
per  una  moderna  gestione,  non  solo  delle  attività   di
commercializzazione,  ma  anche  per  la  trasformazione  e  la
lavorazione  del  prodotto  ittico,  nonché  per  la  necessaria
produzione del ghiaccio. Il taglio del nastro è previsto per
domani  mattina  alle  12:30,  alla  presenza,  oltre  che  del
sindaco Francesco Italia e del vice sindaco e assessore alle
Attività  produttive,  Edy  Bandiera,  dell’assessore  regionale
all’Agricoltura e alla pesca, Salvatore Barbagallo, insieme al
dirigente  generale  del  Dipartimento  regionale  pesca
mediterranea,  Alberto  Pulizzi.  Ci  saranno,  inoltre,  i
rappresentanti  delle  associazioni  del  mondo  della  pesca  e
diverse  figure  istituzionali.  L’inaugurazione  del  nuovo
mercato  ittico  si  inserisce  nell’ambito  delle  iniziative
collaterali a DiviNazione Expo, in corso in queste giornate in
Ortigia.  La  vendita  del  pescato,  oltre  che  all’ingrosso,
all’asta e al dettaglio, avverrà pure per via telematica in
collegamento con i mercati italiani ed esteri. Al suo interno
è stato realizzato uno spazio ristorante e bar.
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Nuova  torretta  di
avvistamento  a  Pantalica:
“Passo  avanti  verso  la
tutela”
(cs) Dopo oltre vent’anni di attesa, il versante di Pantalica
si arricchisce di una nuova torretta di avvistamento, frutto
di una proficua collaborazione tra la Regione Siciliana e il
Corpo Forestale. La prima torretta verrà inaugurate a partire
dal 15 ottobre e rappresenta un importante passo avanti nella
tutela  del  patrimonio  naturale  siciliano.  Carlo  Auteri,
deputato regionale di Fratelli d’Italia, esprime la propria
soddisfazione per il risultato ottenuto: “Sono orgoglioso di
poter annunciare che, dopo vent’anni di attese e promesse,
siamo  riusciti  finalmente  a  dotare  il  Corpo  Forestale  di
strumenti essenziali per la prevenzione degli incendi e la
sorveglianza del nostro territorio – questo sarà solo il primo
lotto  di  torrette,  moderne  e  sicure,  che  garantiranno  la
possibilità  di  monitorare  efficacemente  anche  durante  le
giornate più calde, un aspetto cruciale per la protezione
delle nostre risorse naturali.”
L’intervento, con un appalto di 900 mila euro, consentirà
l’installazione di strutture all’avanguardia, progettate per
garantire  la  sicurezza  degli  operatori  impegnati  nella
vigilanza. La prima torretta verrà inaugurata il 15 ottobre
nel versante di Pantalica, nel territorio che va da Sortino a
Ferla tra i boschi, mentre le altre seguiranno a breve.
“Con  amore  e  passione  per  il  nostro  patrimonio  naturale,
continuiamo a crescere e a proteggerlo – conclude Auteri –
Questo progetto, realizzato in piena sinergia con il Corpo
Forestale, è solo uno dei tanti passi che intendiamo compiere
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per  salvaguardare  e  valorizzare  il  nostro  meraviglioso
territorio.”Le nuove torrette si inseriscono in una più ampia
strategia  regionale  volta  a  rafforzare  le  misure  di
prevenzione  e  protezione  dell’ambiente  siciliano,  con
particolare attenzione alle aree naturalistiche di pregio come
Pantalica, patrimonio UNESCO.

Violento con la moglie e la
figlia  minore:  59enne
condannato  a  tre  anni  e
cinque mesi
Dovrà  scontare  3  anni  e  cinque  mesi  di  reclusione  per
maltrattamenti ai danni della moglie il 59enne di Rosolini
arrestato ieri dai carabinieri di Noto in esecuzione di un
provvedimento  della  Procura  della  Repubblica  presso  il
Tribunale  di  Siracusa  che  ha  condannato  l’uomo.  I  fatti
risalgono  al  2021,  quando  la  moglie,  stanca  di  subire
comportamenti vessatori da parte del marito, accecato da una
gelosia morbosa e che metteva in atto comportamenti violenti
anche nei confronti della figlia minore, aveva trovato il
coraggio di chiedere aiuto ai Carabinieri. L’uomo era subito
stato  allontanato  dalla  famiglia  con  un  provvedimento
precautelare. Con la condanna, è stato condotto presso il
carcere di Cavadonna dove sconterà la sua pena.
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Via  al  Censimento  annuale,
questionari  online  per  le
famiglie selezionate
Prenderanno  il  via  martedì  1  ottobre  le  operazioni  del
censimento  annuale  della  popolazione  italiana  (detto
“permanente”) che, come accade ormai da qualche tempo, non
avviene più sulla totalità delle famiglie ma su un campione
rappresentativo.  Quest’anno  i  nuclei  selezionati  sono  un
milione distribuiti in 2.530 comuni. Siracusa partecipa alla
rilevazione denominata “da lista”, che prevede la compilazione
autonoma di un questionario on line sul sito dell’Istat da
parte delle famiglie campione individuate, che sono informate
attraverso una lettera firmata dal presidente dell’istituto di
statistica. I nuclei siracusani del campione statistico sono
2.608.La partecipazione al censimento è un obbligo di legge,
ma anche un’importante opportunità per la collettività perché
consente di conoscere meglio il Paese in cui viviamo, chi
siamo e come sta cambiando il territorio. Sapere quali sono le
principali  caratteristiche  strutturali  e  socio-economiche
della  popolazione  che  vive  abitualmente  in  Italia,
differenziando i dati a livello nazionale, regionale e locale,
consente inoltre di effettuare comparazioni col passato e con
altri Paesi.Il Comune chiede la piena collaborazione di tutte
le famiglie campione. Dal 7 ottobre al 9 dicembre 2024 i
nuclei selezionati possono compilare il questionario on line
utilizzando le credenziali di accesso, ricevute con la lettera
informativa,  oppure  tramite  Spid  o  carta  di  identità
elettronica.  In alternativa, le famiglie possono contattare
il  Centro  comunale  di  rilevazione  e  procedere  con  una
intervista telefonica oppure possono recarsi al pianoterra di
via San Sebastiano 31. Il Centro comunale di rilevazione ha
compiti  di  informazione,  assistenza  alla  compilazione  e
recupero delle mancate risposte. A partire dal 12 novembre e
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fino al 23 dicembre le famiglie che non hanno risposto, o che
lo  hanno  fatto  solo  in  parte,  saranno  contattate  dagli
operatori  comunali  o  dai  rilevatori  per  un’intervista
telefonica oppure in presenza al domicilio o al centro di
rilevazione   Altre  informazioni,  contatti  telefonici  e
indirizzi  e-mail  degli  uffici  comunali  interessati  sono
reperibili sul sito del Comune al link

VIDEO.  Expo  DivinAzione,  il
ministro  Casellati:
“Agricoltura,  petrolio
d’Italia”
“L’Agricoltura  è  il  “petrolio”  dell’Italia,  in  numeri
rappresenta  il  2%  del  pil  nazionale”.  Sono  le  parole  del
ministro  alle  Riforme  Istituzionali  Maria  Elisabetta
Casellati, a cui sono stati affidati i saluti istituzionali
del  confronto  sul  futuro  dell’agricoltura  e  della  pesca,
confronto con le istituzioni italiane ed europee, al Teatro
Comunale  di  Siracusa,  nell’ambito  degli  appuntamenti  dell’
Expo DivinAzione in corso in Ortigia.

WhatsApp Video 2024-09-24 at 12.28.551.
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Siccità: 37,4 milioni di euro
per  le  imprese  agricole  in
crisi  dalla  Commissione
Europea
Fondi per 37,4 milioni di euro per le imprese agricole che
hanno  subito  danni  a  causa  della  siccità.  La  Commissione
europea ha annunciato l’assegnazione della cifra all’Italia, a
seguito della situazione che in Sicilia come in altre regioni
del  Sud  Italia,  si  è  venuta  a  creare  mettendo  in  seria
difficoltà  l’Agricoltura,  la  Zootecnia,  il  settore
vitivinicolo,  come  quello  lattiero-caseario.
Nei giorni in cui si svolge l’Expo DivinAzione e in attesa del
G7 Agricoltura e Pesca di Siracusa, dunque, emergono quelli
che sembrano i primi elementi di un orientamento che sarà
deciso  dai  ministri  delle  principali  potenze  mondiali.  Il
Masaf, di fronte alla crisi idrica, che ha messo in ginocchio
il settore, aveva richiesto la solidarietà europea attraverso
l’attivazione della riserva agricola della Politica agricola
comune.  Lo  scorso  11  luglio  era  stato  anche  prodotto  un
dossier,  sottoposto  alla  Direzione  Agricoltura  della
Commissione Europea, in collaborazione con Ismea. Soddisfatto
il ministro Francesco Lollobrigida, in questi giorni impegnato
proprio a Siracusa.
“I 37,4 milioni di euro di fondi comunitari saranno messi
materialmente a disposizione attraverso un regolamento la cui
approvazione è prevista per la prima decade di ottobre”, ha
dichiarato  il  ministro  dell’Agricoltura,  della  Sovranità
alimentare e delle Foreste, Francesco Lollobrigida. “Inoltre –
ha precisato il ministro – potranno essere aggiunti ulteriori
74,8  milioni  di  euro  di  cofinanziamento  nazionale,  da
ripartire tra tutte le aree che hanno subito danni. E’ un
risultato che l’Italia porta a casa e che mette a disposizione

https://www.siracusaoggi.it/siccita-374-milioni-di-euro-per-le-imprese-agricole-in-crisi-dalla-commissione-europea/
https://www.siracusaoggi.it/siccita-374-milioni-di-euro-per-le-imprese-agricole-in-crisi-dalla-commissione-europea/
https://www.siracusaoggi.it/siccita-374-milioni-di-euro-per-le-imprese-agricole-in-crisi-dalla-commissione-europea/
https://www.siracusaoggi.it/siccita-374-milioni-di-euro-per-le-imprese-agricole-in-crisi-dalla-commissione-europea/


delle proprie imprese e dei propri cittadini”.

Strategie  contro  le
agromafie,  le  parole  del
ministro  dell’interno  Matteo
Piantedosi
Il Ministro dell’interno Matteo Piantedosi, nella giornata di
ieri  a  Siracusa,  ha  partecipato  al  convegno  dal  titolo
“Contrasto  alle  agromafie”,  per  poi  prendere  parte  alla
sfilata di moda a cura di Tele di Aracne, accademia sartoriale
nata per restituire alla collettività un bene confiscato alla
mafia grazie al PON Legalità – Ministero dell’Interno. Le
parole del Ministro dell’interno Matteo Piantedosi:

Servizio  antidroga  ad
Augusta,  cinturata  palazzina
in  contrada  Scardina:
denunciato 37enne
Una denuncia per detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti
e sanzioni per seimila euro.
E’ il bilancio di un servizio effettuato ieri pomeriggio ad
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Augusta dagli uomini del locale commissariato. In contrada
Scardina, nota piazza di spaccio, di recente balzata agli
onori della cronaca per l’Operazione Crack Point, si è svolta
un’attività  di  Polizia  Giudiziaria  con  l’intervento  dei
cinofili della questura di Palermo. La zona è stata cinturata,
soprattutto nei pressi di una palazzina intorno alla quale era
stato notato un insolito via vai di persone. Rinvenuti oltre
100 grammi di marijuana e di hashish. Un trentacinquenne è
stato denunciato per detenzione ai fini di spaccio, perché
sorpreso con 83 grammi di hashish.Tre persone sono state,
invece, segnalate perché trovate in possesso di una modica
quantità di droga (hashish e marijuana). In totale sono state
identificate 39 persone e sequestrata un’auto per guida con
mezzo sequestrato, guida senza patente e senza la necessaria
copertura assicurativa. Sono state elevate sanzioni per un
importo di € 6.000.

Villaggio sportivo permanente
sulla  terrazza  del  Talete,
accordo Comune-Russotti
Si fa sempre più concreta, la possibilità di realizzare un
villaggio sportivo multidisciplinare permanente sulla terrazza
del parcheggio Talete, sulla falsariga di quello allestito in
questi  giorni  per  l’Expo  DivinAzione.  A  confermarlo  è  
l’assessore allo Sport, Giuseppe Gibilisco. Il Comune, per
realizzare  il  progetto,  si  avvarrà  del  contributo  della
Russotti Gestioni Hotels spa. I termini dell’accordo saranno
definiti in una convenzione tra il Comune e la società.
Proprio  nei  giorni  di  Divinazione  Expo  2024  e  del  G7
Agricoltura e Pesca, si sta sperimentando il successo che
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riscuote il Villaggio realizzato sul Talete grazie all’impegno
di tante società sportive e alla collaborazione tra il Comune,
il ministero dell’Agricoltura, della Sovranità alimentare e
delle Foreste e Sport & Salute spa che ha donato alla città un
campo da padel. Un impianto che non andrà perso perché alla
fine dell’esposizione sarà installato al campo scuola Pippo Di
Natale.
L’area sport è una delle più visitate della manifestazione.
Vi  si  reca  un  pubblico  di  ogni  età  che,  se  vuole,  può
trascorrere  qualche  ora  in  leggerezza  praticando  sport,  o
provando a farlo, e partecipando alle degustazioni offerte
dalle  aziende  espositrici  di  Divinazione  e  preparate  in
occasione dei cooking show.
«Stiamo rivivendo – afferma l’assessore Gibilisco – la stessa
esperienza e le stesse sensazioni vissute lo scorso anno per
la  BeActive  Night,  organizzata  nell’ambito  della  settimana
europea dello Sport. In quella occasione avevo detto che era
solo l’inizio di un progetto più importante e più ambizioso
che punta a promuovere il benessere fisico e mentale, elemento
fondamentale per una vita sana ed equilibrata, da accompagnare
sempre  ad  una  corretta  alimentazione.  Il  consenso  e  la
partecipazione attiva delle persone stanno consolidano l’idea,
fortemente  condivisa  con  il  sindaco  Francesco  Italia,  di
realizzare stabilmente, grazie al sostegno dei privati, un
villaggio multi-sport. Per me – conclude l’assessore Gibilisco
– è la trasformazione di un sogno in realtà».
Fino  a  domenica  prossima,  sulla  terrazza  del  parcheggio
Talete si possono provare e praticare una molteplicità di
discipline: arti marziali, basket, ciclismo, crossfit, danza,
padel,  pallamano,  pallanuoto,  pattinaggio  di  velocità,
pattinaggio  artistico,  pump  track,  pugilato,  tennistavolo,
rugby, scherma, ginnastica ritmica, twirling, volley e altri
ancora.



Furto in un’abitazione, topo
d’appartamento  bloccato
durante la fuga
Tentato furto in appartamento. Bloccato dai poliziotti, mentre
tentava la fuga, un giovane che si era introdotto all’interno
di un condominio dopo aver perpetrato un furto all’interno di
un’abitazione. Sul posto, dopo la segnalazione, gli Agenti
delle  Volanti,  che  hanno  notato  che  il  giovane  stava
utilizzando il ponteggio installato per la ristrutturazione
dell’immobile. L’uomo avrebbe danneggiato una finestra e si
sarebbe in questo modo introdotto nel vano scala, per tentare
di  dileguarsi  attraverso  il  portone  del  condominio.  Un
tentativo risultato vano. Ad attenderlo c’erano, infatti, i
poliziotti, che dopo averlo bloccato e identificato, l’hanno
denunciato per furto e danneggiamento.
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